

Los clubes de lectura infantil en euskera cierran su inscripción

'Liburu Txiki Kluba' y 'Liburu bat, Mundu bat' se desarrollarán los sábados con población de entre 3 y 8 años para fomentar la lectura

AINHOA LASUEN

ERMUA. Hoy concluye el plazo de inscripción para los clubes de lectura infantil en euskera, organizados por la biblioteca municipal. Se desarrollan por quinto año consecutivo 'Liburu Txiki Kluba' y 'Liburu bat, Mundu bat'.

'Liburu Txiki Kluba' es una actividad lúdica y didáctica dirigida a la población infantil de entre 3 y 5 años, que deberá estar acompañada por su madre o padre, quien también participará, por

ser la familia un elemento determinante en el desarrollo del hábito lector de la criatura.

El hilo conductor de este club de lectura es el libro, a partir del cual se trabajan canciones, se recomiendan libros y se desarrolla la temática de la actividad: literatura, música, danza, pintura o medio ambiente.

Los progenitores pueden relacionar lo que hay en los libros con lo que la criatura conoce, con lo que le gusta, con lo que le satisface y necesita, de ahí la importancia de su participación.

'Liburu bat, Mundu bat', por su parte, es una actividad dirigida a niñas y niños de entre 6 y 8 años, acompañados, en este caso, de una persona adulta. Es una continuidad del anterior club; un taller donde se explorará el mun-

do mágico de la literatura y el arte a través de los libros, de forma lúdica y participativa despertando su creatividad e imaginación.

Durante la actividad se recomendarán libros infantiles.

De momento, se abre el plazo de inscripción para tres sesiones de ambos clubes de lectura, un sábado al mes, desde octubre hasta diciembre, en Lobiano Kultur Gunea.

'Liburu Txiki Kluba' se desarrollará de 11.00 a 12.00 horas y 'Liburu bat, Mundu bat' de 12.15 a 13.15 horas.

Las fechas en las que se dinamizarán ambos clubes serán el 28 de octubre, 25 de noviembre y 23 de diciembre.

Inscribirse por diversas vías

Se trata de actividades gratuitas, pero dado que las plazas son limitadas es necesario inscribirse, llamando al teléfono 943 179 212 o por correo electrónico, en biblioteca@udalermua.net. Las personas interesadas deben aportar nombre y apellidos, número de carné de persona asociada a la biblioteca, fecha de nacimiento, centro escolar, teléfono y correo electrónico de la madre o el padre.

En caso de que el número de inscripciones superase al de plazas, éstas se asignarán por sorteo y tendrán preferencia las personas empadronadas en Ermua y aquellas que no hayan participado en esta misma actividad anteriormente.

El listado de personas admitidas se publicará mañana en el apartado de la biblioteca de la web municipal (www.ermua.eus) y se les remitirá a todas las personas que se hayan inscrito.



'Niño jugando', de la plaza del Tribuna, se vistió de rosa. E.C.

Varias esculturas de las calles de Ermua lucieron lazos rosas en el Día contra el Cáncer de Mama

A. LASUEN. Las sedes locales de la Asociación contra el Cáncer de Bizkaia, entre ellas la de Ermua, realizaron actos simbóli-

cos para concienciar sobre el cáncer de mama bajo el lema 'ElRosaEsMásQueUnColor'. Se colocaron pulseras en las esculturas y monumentos emblemáticos de la localidad y se facilitó información y lazos en las mesas informativas. En Ermua se colocaron pulseras en las esculturas dedicadas a 'Los y las pelotaris', 'Niño jugando' y el sacerdote 'Don Teodoro Zuazua'.



Se trata de clubes de lectura dinámicos y lúdicos. AYUNTAMIENTO



La manifestación mostraba su reivindicación en una pancarta. E.C.

250 personas se manifestaron contra «el genocidio del pueblo palestino»

A.L. Alrededor de 250 personas acudieron el pasado fin de semana a la concentración organizada por Komite Internazionalistak de Ermua, para protestar «contra el genocidio del pue-

blo palestino». Durante la manifestación, que recorrió las calles centrales del municipio, se pidió «el fin de la operación de exterminio». K.I. considera que «la solución al genocidio será posible en el momento en que nuestros gobiernos decidan presionar a Israel, hasta que se avenga a cumplir la legalidad internacional y respete el derecho humano».

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20* 11.20* 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola kalea, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Lecumberri (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).

EN BREVE

FÓRMULA UNO

Sainz, tercero en Austin al descalificar a Hamilton

Charles Leclerc (Ferrari) y Lewis Hamilton (Mercedes) fueron descalificados del GP de los Estados Unidos disputado el domingo en Austin (Texas), por lo que el resto de participantes en el mismo

avanza un puesto y Carlos Sainz (Ferrari) asciende al tercer puesto. Tanto Leclerc, que había sido sexto, como Hamilton –que acabó segundo la carrera, por detrás del neerlandés Max Verstappen (Red Bull)– fueron investigados por irregularidades en el fondo plano de sus monoplazas por la FIA, que finalmente confirmó su descalificación.



Carlos Sainz, en Austin. REUTERS

SURF

Nadia Erostarbe se queda sin el ascenso

Nadia Erostarbe cayó en semifinales de la prueba celebrada en Río de Janeiro y por tanto se quedó sin el ascenso a la máxima categoría que hubiera logrado de ganar en Brasil. Erostarbe fue recibido el domingo por gentes del surf en Zarautz. La próxima temporada tiene asegurado su participación en los Challenger Series.

«Esto me hace más feliz que ganar»

Atletismo. Sara Villasante dejó ganar el domingo a Ane Zabala la Clásica Salto 15K, un gesto que la irundarra nunca olvidará y que fortalece aún más la amistad que une a estas dos fondistas

KAREL LÓPEZ

Dos veces ha corrido Sara Villasante la Clásica Salto 15K donostiarra y en ambas ocasiones mostrando la cara más simpática y bonita del deporte. En 2022, unos días después de ganar el Cross 3 Playas, guió de principio a fin a su compañera Esti Guijarro hasta la meta. Solo un año después, la atleta donostiarra protagonizó junto a Ane Zabala el gran momento de la 26ª edición de esta carrera popular de la capital guipuzcoana: llegaron juntas a meta, de la mano... y Villasante dejó romper a la irundarra la cinta de meta. Será Zabala la que aparezca en el palmarés de la carrera, pero el gesto será lo que quede en el recuerdo.

«Esto me hace más feliz que ganar», confiesa Villasante, una mujer que sabe incluso lo que es subir a lo más alto del podio en Campeonatos de España. «Cinco veces lo logré. Ya ha llovido, pero...», recuerda la ahora fondista, que lo logró siendo cadete, juvenil y júnior; en 300, 400 y 400 metros vallas. Casi nada. Se podría decir que lo ha ganado todo. También vivió de primera mano la dureza del tartán. Una complicada lesión casi le deja sin volver a correr. «Una necrosis escafoideas me apartó de las pistas», recuerda. Le obligó a re-



Sara Villasante, a la izquierda, y Ane Zabala, a la derecha, se abrazan tras llegar a meta.

FOTORUNNERS

convertirse. «La velocidad y las vallas quedaron atrás. Pasé al mediofondo tras una larga recuperación».

Y del 800 y 1.500, al asfalto. Ya durante el año pasado demostró que el salto a la ruta no le había hecho perder su condición de atleta de nivel. Villasante bajó de los 35 minutos en el Cross 3 Playas (10K) que ganó, triunfó también en la San Silvestre donostiarra... Y en enero de 2023 trató de bajar de los 34 minutos en la 10K de Valencia. «Allí me retiré por primera vez en mi vida». No competía desde

entonces. «Han sido meses en los que no lo he pasado bien. Y ahora lo que estoy buscando es recuperar la ilusión».

En este proceso, uno de sus apoyos ha sido Zabala. La irundarra, una fondista tardía (empezó hace diez años a correr y hace siete a hacerlo en serio) que viene del piragüismo, consiguió el domingo en la 15K su triunfo de mayor prestigio hasta la fecha. Y en la carrera que patrocina Salto Systems, su empresa. «La victoria vale oro, pero el triunfo de ayer fue de Sara. Me hizo muchísima ilusión verle son-

reír. No lo ha pasado bien y ver cómo vuelve a disfrutar corriendo a mí también me llena. Le agradezco que me dejara ganar».

Son amigas, llegaron a compartir entrenamientos, son compañeras de equipo en el Super Amara BAT y tienen «muy buen feeling». Ane salió en la 15K junto a su pareja, Jon Alzuri. «Sara y yo hablamos horas antes. Yo le dije que mi intención era correr a 3:40 más o menos. Y ella me dijo que saldría más suave. Así fue. Pasado el décimo kilómetro, tuve flato. Y empecé a ir justita», explica la ganadora. «La gente me iba animando y diciendo que la tenía cerca. Yo ya sabía que si le cogía le acompañaría hasta la meta y le dejaría entrar primera. Le alcancé a dos de meta más o menos. Cuando llegué a su altura le empecé a animar», sigue Sara, segunda clasificada. «Me iba animando y me dijo que le hacía ilusión llegar conmigo».

No hubo sprint final. Y las dos atletas guipuzcoanas disfrutaron de un momento que siempre recordarán.

LAS FRASES

Ane Zabala
Ganadora

«Me hizo muchísima ilusión ver a Sara sonreír. Ella es la verdadera ganadora de la carrera. Es una gran amiga»

Sara Villasante
Segunda clasificada

«Una necrosis escafoideas me apartó de las pistas. Han sido meses duros y ahora busco recuperar la ilusión»

«Lydia Blanco es una extremo con personalidad y carácter que puede defender al dos»

BALONMANO

IRIS MORENO

SAN SEBASTIÁN. El Súper Amara Bera Bera se ha reforzado con el fichaje de la extremo Lydia Blanco hasta final de temporada. La cántabra, que llegará hoy a Donostia, es una vieja conocida para quien es ya su nuevo entrenador, Imanol Álvarez. «Es una jugadora con la que coincidí en la selección júnior. Creo que el paso por Aula Valladolid le ha venido muy bien, ya conoce bien la División de Honor y se ajusta al perfil de jugadora que queríamos en el campo» reconoce.



Imanol Álvarez

Con 21 años, recién cumplidos, es una jugadora polivalente a la que el técnico conoce bien. La considera una extremo «con buena finalización, que además defiende bien en el dos y sus números son buenos. También es una jugadora con carácter y personalidad que nos va a venir muy bien, muestra mucha madurez en el campo. Por fin ya está de camino y espero tenerla cuanto antes entrenando» admite.

Blanco llegará hoy y, a la espera de pasar el reconocimiento médico, se unirá a la dinámica del Bera Bera. Llega en un momento ideal, ya que las donostiarras no compiten este fin de semana, por lo que contará con algunos días más de adaptación. Imanol se muestra tranquilo porque «viene de jugar el fin de semana, no es que haya estado parada o necesite ponerse en forma. Tendrá que adaptarse a las compañeras al cambio. Habrá que tener un poco de cuidado con ese estrés de los primeros días, en momentos así pueden llegar lesiones y es lo que no queremos» explica el ermuarra.